

Kurz-Zusammenfassung meiner Argumente zum NEIN!



Das Verbotsbegehren will ein absolutes Rauchverbot in Kneipen einführen und völlig unproblematische Rauchernebenräume verbieten!

- Der Besuch von Raucherkneipen ist jedoch freiwillig!
Dort muss kein Nichtraucher geschützt werden!
- Erwachsene Bürger bedürfen bei eigenverantwortlichen Handlungen keiner staatlichen Bevormundung durch Verbote!
(In was für einem Staat wollen wir leben?)
- Unser Personal möchte an seinem Arbeitsplatz rauchen dürfen!
- Niemand wird belästigt, wenn Raucher ihre Refugien behalten!
- Eher schon, wenn Raucher vor allen Kneipen rauchen müssten.
- Raucher- und Nichtrauchergaststätten sollen weiterhin die Bedürfnisse von Rauchern und die von Nichtrauchern bedienen dürfen!

Wählt jetzt per Briefwahl oder am Sonntag, 4. Juli 2010!